

6. März 2025

## 15 Minuten für die Qualitätssicherung

Die Ausbildungsevaluierung der Österreichischen Ärztekammer (ÖÄK) in Zusammenarbeit mit der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich (ETH Zürich) ist am 3. März 2025 in die dritte Runde gestartet.

Die entsprechenden Fragebögen wurden seitens der ETH Zürich in Papierform an die Ausbildungsstätten übermittelt. Die Turnusärzt\*innen (Allgemeinmedizin sowie Sonderfach) und die Basisausbildungsärzt\*innen haben die Möglichkeit ihre Ausbildung **bis spätestens 18. April 2025** zu bewerten.

Bitte nehmen Sie sich die Zeit und nehmen Sie an der Auswertung teil. Ihre Meinung ist uns wichtig!

## Ausbildungsevaluierung 2025

Nähere Informationen finden Sie in der [Sonderausgabe der ÖÄZ](#)

Den Flyer zur Ausbildungsevaluierung 2025 finden Sie [hier](#) (<https://www.aekwien.at/documents/d/wien/flyer-ausbildungsevaluierung-2025>).

Für weitere Informationen und Ergebnisse verweisen wir zu:  
<https://www.aerztekammer.at/ausbildungsevaluierung>

Sollten Sie Fragen zur Ausbildungsevaluierung haben, wenden Sie sich bitte an [ausbildungsevaluierung@aekwien.at](mailto:ausbildungsevaluierung@aekwien.at).

Ansprechpartnerin: Victoria Breit / [ausbildungsevaluierung@aekwien.at](mailto:ausbildungsevaluierung@aekwien.at)

---